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HABLANDO EN PLATA, CON J. ANTONIO 
ROMAN, ALCALDE DE GUADALAJARA 

 
   -El despacho oficial del Alcalde de 
Guadalajara es amplio y luminoso. 
A través de sus balcones, el centro 
del edificio, se aprecian las obras de 
la plaza Mayor de una ciudad que 
despierta, título de una de las obras 
del Cronista Provincial. Sin 
embargo Guadalajara despertó hace 
mucho tiempo a su futuro, aunque 
siempre se echan en falta algunas 
cosas, esa famosa asignatura 
pendiente, ¿Qué le falta a 
Guadalajara, a juicio de su Alcalde, 
para tenerlo todo? 

   -Guadalajara es una ciudad dinámica, que está creciendo y que mantiene la calidad de vida de 
esas pequeñas capitales de provincia tradicionales, por eso me gusta resaltar que Guadalajara tiene 
una gran calidad de vida, probablemente según crece van aumentando los problemas de las 
grandes ciudades, como es el problema de la movilidad, del transporte, quizás esta puede ser una 
de las asignaturas pendientes, porque nos van llegando los problemas de las ciudades de mayor 
tamaño; pero seguimos teniendo ese bienestar y esa calidad de vida de las ciudades pequeñas. 
   -También, desde estos mismos balcones se tiene una interesante vista de la ciudad, pero 
también hay otras muchas. ¿Cuál es, a su juicio, la mejor vista de la ciudad que gobierna? 
   -Yo creo que es una ciudad con gran bienestar, calidad de vida y además una ciudad en verde, 
una de las ciudades  de España con más metros cuadrados de zona verde por habitante, y que en 
este mandado nos hemos empeñado en mejorar, nos hemos vuelto a mirar al río Henares; daba 
pena hasta hace unos años que crecíamos de espaldas al río y ahora estamos volviéndonos a mirar 
hacía el río, pero no solo eso, sino zonas verdes que eran unas zonas degradadas como podrían ser 
la zona del antiguo recinto ferial,  o Adoratrices y que ahora está ya convertido en un gran parque, 
o la zona de Aguas Vivas o las Lomas. Estamos creciendo en zonas verdes, y yo creo que ese 
aspecto de ciudad verde es algo destacable. 
   -Una ciudad con una larga trayectoria histórica, más de quinientos años desde que se le 
concedió el título, con muchas historias escritas, y otras que se escriben a diario cuando con 
motivo de algunas obras aparecen restos de tiempos pasados, ¿En una de esas, qué le 
gustaría encontrar? 
   -Me gusta que la gente pueda saber quienes somos y de dónde venimos y por eso recordar, 
conocer  nuestra historia, y conservar nuestro patrimonio, es algo absolutamente necesario para 
ese saber quienes somos o de dónde venimos.  De Guadalajara se ha dicho que es una ciudad con 
pocos elementos patrimoniales; Guadalajara tiene patrimonio, tiene historia, y hay que 
conservarlo, recuperarlo y sobre todo aprenderlo en una población que está aumentado en número 
habitantes de una manera muy importante. 
   -Dicen que el artista nace, y luego se hace. ¿Y el político, el político nace, o se hace? 
   -Creo que más se hace a que nace, puedes tener vocación, vocación de servicio, que es necesaria 
para  cualquier  político, pero  yo creo  que  tras esa  vocación  que te  pueden  inculcar  desde  los  
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